
　地域の安心安全に対する様々な要望をいただい
ています。 

① 上曽我地区の県道の側溝整備 
昨年7月の大雨で、大きな被害があった上曽我
地区。併せて、県道沿いの民家に雨水の大量流
入についてのご相談。県の土木事務所と連携を
行い、県道に側溝を設置。改善されました。 

② 信号機に道路灯が未設置の個所について
「暗くて危ない」とのお問い合わせ。県土木事
務所と警察、また電力会社との連携で、無事に
道路灯が設置されました。 

③ 消えかかった横断歩道について、県警察との
調整を行い、きれいに引き直されました。 

くらしの要望を形にしました！

コロナと共存し、何の行動制限もない３年ぶりの夏、感染者数は過去最大となり、またまた医療現場がひっ
迫しています。現在の流行株の感染力が非常に強いという理由はあるにしても、医療介護従事者への優先的なワ
クチン接種や検査体制の大幅な拡充、そして治療薬の早期承認など、国の大きなリーダーシップが必要な対策が
全く進んでいないことも原因ではないでしょうか。県では、軽症者中心の自主療養制度など全国に先駆けた対策
をとってはいるものの、大変厳しい状況は続いており、コロナで顕在化した女性や子どもの貧困問題も含めて更
なる対策の充実が必要です。また、気候変動の影響から、災害の甚大化が進んでおり様々な減災対策も急務で
す。県民の暮らしと命を守ることを最優先に、引き続き全力で取り組んでまいります。 

①

③

②

今年２月、ロシアが核の使用をチラつかせながらウ
クライナに侵略を開始したことで、これまでの核抑止
力に依存した平和がいかに幻想であるかということが
明らかになりました。今こそ、核拡散防止条約
（NPT）の確実な履行と並行して、核兵器禁止条約の
必要性が高まっています。唯一の被爆国である日本も一
刻も早くこの条約にも参加し、核兵器廃絶へのリー
ダーシップをとるべきです。 
今年は、8月3日、小田原・足柄地域連合の皆さんと

毎年恒例のピース・ウィーク活動に参加し、核廃絶に向
けたアピールを行いました。そして、8月6日、9日は、
日本政府に核兵器禁止条約への参加を求める署名活動
を、「核をなくそう小田原みんなの会」のみなさんと
一緒に行いました。 
世界から核兵器を

なくし、丁寧な外交
努力で、国家間の信
頼関係を築き、平和
を実現するために、
今後も地域の皆さん
と足元からの平和活
動に取り組んでいき
たいと思います。 

平和への取り組み、 
核兵器の廃絶に向けて

8月3日小田原・足柄地域連合の皆さんと 
毎年恒例のピース・ウィーク活動に参加。

8月6・9日  日本政府に
核兵器禁止条約への参加
を求める署名活動。
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神奈川県日中友
好協会創立40周
年記念式典に参
加。日中国交正
常化から50年の
記念の年。改め
て外交努力によ
る平和の構築の
重要性を認識。 

6/8

県のベンチャー支援の拠点
「HATSU鎌倉」を視察。今後
は小田原でも横展開するため、
小田原の市議の皆さんと一緒
に。
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「長興山紹太寺に眠る、唐
様の書の世界」展へ。いつ
もお世話になっている城郭
研究会の山口さんから、と
ても興味深い説明をお聞き
する。

箱根登山鉄道労働組合のみなさまに、私の県政学習会を企画していただきました。 
テーマは、県の交通施策について。 
小田原市の穴部国府津、城山多古線、広域農道小田原湯河原線などの進捗状況や今後

の予定、昨年多発した電車内での殺傷事件に対する警備強化について、また、ここ最近の
原油価格の高騰に対する県の取り組み、そして、これからの公共交通の可能性に対するわ
たしの考えなどをお話させていただきました。参加された皆さんから、率直なご意見や
ご質問、市内の交通渋滞の情報などもお聞きし、講師であるわたしにとっても大変有意
義な学習会となりました。お声かけいただいた箱根登山労働組合の皆さま、本当にあり
がとうございました。 
市政に比べ、県政はなかなか見えにくい存在ではなりますが、インフラ整備や暮らし

の安心安全対策など、一般市町にとって県の存在はとても大きいもの。様々な機会をと
らえて、こうした意見交換の場を作っていきます！ 

公共交通に関する県政学習会を実施しました！

「みかんの花咲
く丘 
新国府津駅発車
メロディー記念
セレモニー」に
来 賓 と し て 参
加。新しいメロ
ディ誕生のお話
に感動！ 

神奈川県県民功労者
の表彰式に来賓とし
て参加。 
保健衛生部門で、小
田原市在住の倉田雅
史さんが受賞！ 
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神奈川県のベンチャー限定クラウドファ
ンディングに登録した真鶴町の「ロッキ
ン・ビレッジ」を視察。海から30秒でテ
レワークや研修、宿泊も可能な「地域暮
らし体験」施設。

5月15日横浜西
口で街宣。つじ
もとさんは、さ
すがの大人気
で、２ショット
写真を撮ろう
と、列ができる
ほどでした。 

7月24日小田原で行われた水野さんの選挙報告会。 

5月1日小田原駅東口での水野
さんの街頭宣伝。

当選しました！　　　　
　7月10日投開票の参議院選挙に

おいて、わたしが応援していた「水野もとこさ
ん」、39万4千票を獲得して、無事に５位で当選しま
した。また、全国比例で私が応援していた「つじもと清美
さん」も、無事に国会へ戻ることができました！
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